

EL GRECO IV nach Grecia - Transfer Segel-Katamaran Lagoon 450 von Les Sables d'Olonne nach Korfu - Skipper Sepp Höller - Bericht 4.1a

Samstag, 11. Febr. 2012 Zum Start der letzten Etappe ab Palermo !

Lieber Anton und zu Hause Gebliebene !

Wir sind heute pünktlich um 10:30 Uhr nach einem ruhigen Flug in Palermo angekommen. Mit „Palermo-Taxis“ sind wir zur Marina gefahren (unser erstes Abenteuer).

Auf den Bergen um die sizilianische Hauptstadt liegt der Schnee, die Temperatur ist mit ca. +10° für uns trotzdem angenehm.



Gerhard erwartete uns bereits auf der El Greco IV. Nach einer kurzen Begrüßung machte er uns in sehr professioneller Art mit den technischen Raffinessen dieser wunderbaren Jacht vertraut.

Da sich beim Skipper bereits ein leichtes Hungergefühl breit machte, wurde nach einer Stunde Einweisung eine Pizzeria geentert.

Inzwischen begann es zu regnen, daher wurde auf dem Rückweg gleich der Einkauf für die nächsten Tage erledigt.

Wieder an Bord erfolgte die weitere Übergabe.

Am Abend verabschiedete sich Gerhard, der die heutige Nacht im Hotel verbringt.

Unseren Abend werden wir mit dem Verkosten der einen oder anderen Flasche sizilianischen Weines verbringen.

Liebe Grüße aus dem verregneten Palermo

Die Crew der letzten Etappe
Sepp, Bernhard, Jürgen, Raimund, Jürgen, Karl, Hans